POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL







Página: 1



Matan a 3 en chelería de Coyoacán

ANDREA AHEDO

Tres personas fueron asesinadas en una chelería instalada en la vía pública de la Colonia Carmen Serdán, en la Alcaldía Coyoacán.

Ayer, a las 20:00 horas, aproximadamente, se reportaron disparos en el negocio de la Calle Manuela Medina esquina con Adelita.

Un hombre disparó contra un grupo de personas y después huyó en una motocicleta.

"Dos hombres y una mujer fueron diagnosticados sin signos vitales, mientras que otra mujer que presentaba lesiones fue llevada a un hospital para su atención médica", informó la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

En un video que fue publicado en redes sociales se ve a las víctimas tendidas en una banqueta. Las personas asesinadas tenían entre 30 y

50 años de edad.

Hacia las 21:00 horas no se reportó detención alguna por el triple homicidio.

Policías de la SSC tomaron la custodia de la escena del crimen mientras esperaban la llegada de peritos de la Fiscalía capitalina, quienes arribaron a las 21:30 horas.

Este ataque sucede a ca-

si un mes de que en el bar Makali de la misma demarcación se registró una balacera en la que fueron asesinados dos jóvenes de 15 años.

Ayer también, a la 1:00 de la madrugada, un líder de taxistas pirata fue asesinado al interior de una chelería, en la Alcaldía Gustavo A. Madero.

REFORMA publicó el 14 de julio que, en semanas recientes, los bares, antros y cervecerías pasaron a convertirse en trampas mortales para los jóvenes en la CDMX. En un mes, tres jóvenes fueron asesinados, 13 fueron golpeados y heridos y cientos han estado en riesgo de asfixia por intoxicación o sobrecupo.



El triple homicidio se registró en una cervecería instalada en la Calle Manuela Medina.





364 cm²

Triple homicidio en la alcaldía Coyoacán

CdMx. Sujeto en motocicleta dispara contra dos hombres y dos mujeres afuera de una chelería; una, herida de gravedad

> AARÓN TAGLE CIUDAD DE MÉXICO

Ayer se registraron un triple homicidio y un herido de gravedad por disparo de arma de fuego afuera de una chelería ubicada entre Antonio Nava y Manuel Medina, en la colonia Carmen Serdán, alcaldía Coyoacán.

Se trata de una mujer de 30 años y dos hombres de entre 35 y 40 años, todos con impacto de bala en el cráneo; la persona herida es otra mujer de 25 años, la cual fue trasladada al Hospital Adolfo López Mateos.

De acuerdo con los primeros reportes, la agresión fue directa y se debió a un ajuste de cuentas; el presunto responsable es un hombre que llegó en una motocicleta, rafagueó a las personas que se encontraban afuera del negocio de micheladas y se dio a la fuga.

Arribaron al lugar peritos y detectives de la Policía de Investigación, además se desplegó un operativo en la zona para dar con el presunto implicado.

Tiran 5 cuerpos en Zacatecas

Un fuerte operativo militar y policial se desplegó este viernes en

el estado de Zacatecas, luego de que automovilistas reportaran la presencia presuntos restos humanos dispersados sobre la carretera federal 54, que comunica a la capital del estado con el municipio de Villanueva.

La denuncia realizada a través del sistema telefónico de atención a emergencias 911 señalaba que las víctimas se encontraban abandonadas a un costado del tramo comprendido entre la comunidad de Malpaso y la cabecera municipal de Villanueva.

Policías municipales de Villanueva confirmaron que se trataba de restos humanos, por lo que realizaron el acordonamiento del lugar donde los cadáveres fueron abandonados y dieron aviso al área forense de la Fiscalía General de Justicia del Estado.

Fuentes de la fiscalía revelaron que son cinco los cadáveres que se localizaron y se levantaron para ser llevados al Servicio Médico Forense para practicarles la necropsia de ley. Policías, quienes participaron en el operativo, revelaron que los cadáveres presentaban huellas de violencia.

Hasta el momento se desconoce las identidades de las víctimas, aunque no se descarta que entre los fallecidos se encuentren personas, quienes fueron privadas de su libertad en la comunidad de Malpaso, el pasado miercoles. por lo que las autoridades desplegaron un operativo especial y lograron rescatar a siete de ellas.

Los cuerpos fueron levantados para evitar afectaciones a la circulación en esta carretera que comunica sin peajes a Zacatecas con Jalisco.

El operativo de búsqueda de los responsables se mantiene en las inmediaciones; sin embargo, no se ha informado sobre la ubicación o detención de alguna persona relacionada con este hecho en la entidad.



MILENIC









Autoridades investigan "ataque directo" en la colonia Carmen Serdán. ESPECIAL



Página: 22



Multihomicidio en chelería de Coyoacán

ATAQUE DIRECTO

Irrumpe motosicario en puesto y asesina a tiros a dos hombres y una mujer, otra resulta herida

KARLA RIVAS

e manera directa y sin mediar palabra un motosicario llegó hasta un puesto de chelería en la CTM Culhuacán, alcaldía Coyoacán, para matar a tres personas, dos hombres y una mujer, y dejando a otra mujer gravemente herida.

El múltiple homicidio ocurrió la noche del viernes minutos antes de las 21:00 horas sobre un puesto colocado en la vía pública de venta de bebidas alcohólicas ubicado sobre Antonio Nava casi en su esquina con Manuela Medina.

De acuerdo con los primeros reportes por parte de las autoridades varias personas consumían cervezas y bebidas preparadas cuando un sujeto a bordo de una moto llegó hasta el punto y sin mediar palabra abrió fuego entre los pre-

sentes.

Las lluvias de balas hicieron blanco en el cuerpo de varios de los clientes que cayeron gravemente heridos al piso donde comenzaron a desangrarse, mientras que otros corrieron en todas direcciones para tratar de escapar de los tiros.

Una llamada al 911 reportando el tiroteo movilizó a elementos de la Secretaria de Seguridad Ciudadana SSC al punto donde encontraron a dos hombres y a dos mujeres con lesiones causadas por arma de fuego por lo que solicitaron apoyo médico.

Una ambulancia adscrita a la emergencia llegó para auxiliar a las víctimas, pero una rápida revisión solo pudo determinar que una joven de 25 años, un sujeto de 30 y el otro de aproximadamente 45-50 años ya habían fallecido pues las balas que habían hecho blanco en su cabeza le arrebataron la vida al instante.

Asimismo, una joven de aproximadamente 25 años de edad que presentaba una lesión en la pierna fue estabilizada y llevada de emergencia al Hospital Adolfo López Mateos.

La zona quedó a resguardo de los uniformados donde vecinos colocaron cinco veladoras

Varias personas consumían cervezas y bebidas preparadas cuando el motosicario llegó y sin mediar palabra abrió fuego





La Prensa Sección: Policía 2024-07-27 03:43:47

529 cm²

Página: 22

2/2





Sin mediar palabra el motosicario asesinó a dos hombres y una mujer, y dejó lesionada a otra en calles de la CTM Culhuacán /FOTOS: GUILLERMO PANTOJA



Página: 4





EN COYOACÁN

TRUENAN A TRES EN CHELERÍA DE LA COLONIA CARMEN SERDÁN

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Tres personas fueron asesinadas en una chelería instalada en la vía pública de la Colonia Carmen Serdán, en la Alcaldía Coyoacán.

Ayer, a las 20:00 horas aproximadamente, se reportaron disparos en el negocio de la Calle Manuela Medina y su esquina con Adelita.

Un hombre disparó contra un grupo de personas y después huyó en una motocicleta.

"Dos hombres y una mujer fueron diagnosticados sin signos vitales, mientras que otra mujer que presentaba lesiones, fue llevada a un hospital para su atención médica definitiva", informó de manera preliminar la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

En un video que fue publicado en redes sociales se ve a las víctimas tendidas en una banqueta.

Las personas asesinadas tenían entre 30 y 50 años de edad.

Hacia las 21:00 horas no se reportó detención alguna por el triple homicidio.

Policías de la SSC tomó la custodia de la escena del crimen mientras esperaban la presencia de peritos de la Fiscalía capitalina, quienes arribaron al punto a las 21:30 horas.

Este ataque sucede a casi un mes de que, en el bar Makali de la misma demarcación, se registró una balacera en la que fueron asesinados dos jóvenes de 15 años.







Metro Sección: Seguridad 2024-07-27 04:26:19

 454 cm^2

Página: 4

2/2







ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - ් @ssc_cdmx

